

Ressort: Technik

Motorola stellt Google-Handy Moto X vor

New York, 02.08.2013, 09:34 Uhr

GDN - Der US-Telefonhersteller Motorola hat mit dem Moto X das erste Smartphone vorgestellt, das komplett nach den Wünschen des Internetkonzerns Google gebaut wurde. Das neue Handy wurde am Donnerstag auf einer Pressekonferenz in New York enthüllt.

Ein Highlight des Moto X soll die neue, ständig aktive Sprachsteuerung sein, die mit der Phrase "OK, Google now" aktiviert wird. Auch die optischen Gestaltungsmöglichkeiten sollen keine Wünsche offen lassen, so kann der Kunde zwischen 16 verschiedenen Gehäusen und sieben verschiedenen Farben wählen. In den USA, Kanada und Lateinamerika soll das Smartphone Ende August oder Anfang September auf den Markt kommen. Eine Einführung des Moto X auf dem europäischen Markt ließ der Konzern offen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-18863/motorola-stellt-google-handy-moto-x-vor.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com